

Maison Saint-Jean-Baptiste

JOURNÉE PORTES OUVERTES

Samedi 3 février 2024 de 11h à 18h

Entrée libre • 29, boulevard de Glatigny – 78000 Versailles

- **La Maison Saint-Jean-Baptiste** accueille les jeunes hommes qui se posent la question de devenir prêtre pour une année dite de propédeutique c'est-à-dire une année de discernement et de fondation spirituelle.
- **Journée ouverte à tous** : groupes de jeunes, servants d'autel, scouts ou simplement aux curieux.
- **Venez découvrir le quotidien d'un propédeute** autour de ses lieux de vie. Visite ludique de la maison, tournois de ping-pong et de baby-foot, ateliers chants, proposition de prière à la chapelle...

• Plus d'info sur seminaireversailles.fr
• Pour fluidifier les parcours, veuillez vous inscrire sur secretariat.msjb@studiumversailles.fr

